



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
CRÓNICA	10	15/05/2023	LEGISLATIVO

## Agosto 2024

### Morena hará consulta popular para decidir sobre la Corte: Mier

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, impulsará una consulta popular a realizarse en agosto del 2024, para que el pueblo de México decida si los 11 ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación deben ser electos por el voto directo.

Se realizaría pasado el proceso electoral y con apego a la ley donde la gente podría decidir si los ministros deben ser electos por voto directo, con un proceso previo al reconocimiento, a la meritocracia y a su currículo, formación, eficacia y experiencia dentro del Poder Judicial, explicó